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Die beste S-Bahn aller Zeiten! 

Die Baureihe 481/482 besteht aus elektrischen Triebwagen für Stromschienenbetrieb der S-Bahn. Sie ist mit rund 500 Viertelzügen 
die meistgenutzte Baureihe der S-Bahn Berlin. 1996 wurde der erste Vorserien-Viertelzug der Öffentlichkeit vorgestellt. Im Rahmen 
einer laufenden Ertüchtigung des Projekts Langlebigkeit ist ein Einsatz bis in die 2030er Jahre vorgesehen. Seit 2019 führt die S-Bahn 

Berlin eine Instandsetzung und Modernisierung von über dreihundert Viertelzügen durch.  
 
Hierbei werden die Fahrzeuge vollständig zerlegt, von Korrosion befreit, bei Bedarf die Langträger Instand gesetzt, und anschließend 
komplett in einem neuen Farbkonzept „Redesign“ lackiert, welches an das der Baureihe 483/484 angelehnt ist. Mittlerweile wurden 
über 400 Halbzüge überarbeitet. Ein großer Erfolg für die Berliner und ein deutliches Signal gegen die sich immer schneller drehende 
Wegwerfgesellschaft. 
 
Auch wir wollen auf diesen Zug aufspringen und haben unseren Modellen eine weitere Modellpflege zukommen lassen. Die Neuauflage 
der Modelle der Baureihe 481/482 wurde von Grund auf modernisiert! Nach dem Urbanliner Berlin ist die S-Bahn Berlin nun die zweite 
Modellserie, die komplett auf die Unterflurantriebe aus der ALX-Familie umgestellt wurde. Die komplette Elektronik ist nach vorne in 
den Steuerwagen gewandert.  
 
Der freigewordene Platz wurde mit einem riesigen Gewicht gefüllt. Der daraus resultierende extrem niedrige Schwerpunkt und der 
vorbildliche Antrieb von zwei Drehgestellen im Motorwagen, gepaart mit den langsamen und ruhigen aber sehr kraftvollen 
Glockenankermotoren verwandelt das Modell in ein kleines Vorbildfahrzeug.  
 
Auch wenn die neue Fahrcharakteristik der Modelle aus den späten Neunzigerjahren ein wirklich großer Wurf ist, haben wir bei der 
Modellpflege dort noch nicht gestoppt. Selbstverständlich haben die Fahrzeuge der Neuauflage wieder neue Wagennummern, und 
selbstverständlich haben wir wieder darauf geachtet, dass ein Halbzug aus zwei Viertelzügen fortlaufende Wagennummern hat. 
 
Was aber wirklich den „Redesign“-Titel verdient ist die neue Flexprint-Lichtplatine, die die seltsame Lichtleiterkonstruktion aus den 
Vorgängerserien ablöst. Fortan beleuchten Micro-LEDs gleichmäßig beide Frontscheinwerfer. Das Nachrüsten von älteren Modellen ist 
möglich. Einen entsprechenden Nachrüstsatz werden wir anbieten, sobald die Serie abgeschlossen ist. 
 
Bestellen Sie jetzt Ihren eigenen Berliner Redesign-S-Bahnzug und sichern Sie sich einen  
 

10€ Einkaufsgutschein*! 
 
Alle Vorbestellungen, die uns bis einschließlich Dienstag 27.05 erreichen, bekommen als kleines Dankeschön einen 10 € 
Einkaufsgutschein zur sofortigen Konsumation auf der kommenden Messe "Kleine Bahn Ganz Groß". Um auf der meist sehr turbulenten 
Messe etwas Zeit zu sparen, senden wir Ihnen vorab die Vorausrechnung mit der Bitte zur Überweisung. Wir freuen uns auf Ihren 
Besuch! 
 
*) Gültig für einen vorausbezahlten Auftrag ab einem Bestellwert von € 100. Der Gutschein ist nicht für die Bestellung selbst einlösbar, 
die Barauszahlung ist nicht möglich.  
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The best S-Bahn ever! 
 

The 481/482 series consists of electric railcars for conductor rail operation on the S-Bahn. With around 500 quarter trains, it is the 
most frequently used series of the S-Bahn Berlin. The first pre-series quarter train was presented to the public in 1996. As part of the 
ongoing refurbishment of the Longevity Project, it is planned to be in service until the 2030s. Since 2019, S-Bahn Berlin has been 
overhauling and modernising over three hundred quarter trains.  
 
This involves completely dismantling the vehicles, removing corrosion, repairing the solebars if necessary and then painting them in 
a new ‘redesign’ colour concept based on that of the 483/484 series. Over 400 half-trains have now been overhauled. A great success 
for the Berliners and a clear signal against the increasingly fast-moving throwaway society. 
 
We also want to jump on this bandwagon and are giving our models another makeover. The new editions of the 481/482 series models 
have been modernised from the ground up! After the Urbanliner Berlin, the S-Bahn Berlin is now the second model series to be 
completely converted to the underfloor drives from the ALX family. The complete electronics have been moved to the driving trailer.  
 
The space that was freed up was filled with a huge weight. The resulting extremely low centre of gravity and the exemplary drive of 
two bogies in the motor car, coupled with the slow and quiet but very powerful bell-type armature motors, transform the model into 
a small prototype vehicle.  
 
Even if the new driving characteristics of the models from the late nineties are a really big hit, we haven't stopped there with the 
model upgrades. Of course, the vehicles in the new edition have new car numbers again, and of course we have again made sure that 
a half train consisting of two quarter trains has consecutive car numbers. 
 
But what really deserves the ‘redesign’ title is the new Flexprint light board, which replaces the strange light guide construction from 
the previous series. From now on, micro-LEDs illuminate both headlights evenly. It is possible to retrofit older models. We will offer a 
corresponding retrofit kit as soon as the series has been finalised. 
 
Order your own Berlin Redesign S-Bahn train now and secure your own  
 

10€ shopping voucher*! 

 
All pre-orders that reach us up to and including Tuesday 27 May will receive a €10 shopping voucher as a small thank you for immediate 
consumption at the upcoming ‘Kleine Bahn Ganz Groß’ trade fair. In order to save some time at the usually very turbulent trade fair, 
we will send you the advance invoice in advance with a request for bank transfer. We look forward to your visit! 
 
*) Valid for a prepaid order from an order value of € 100. The voucher cannot be redeemed for the order itself, cash payment is not 
possible.  
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Order information 
 
 

 
Name:………………………………………………………………………………………..………………………………Kundennummer:……..……………………………………………… 
 

 

Adresse: ………………………………………………………………………………..………….. .PLZ: …………… Ort………………………………………………………………………… 
   

 

Email / Tel: ……………………………………………………………………………………… Datum:…………………………….. / Signatur: ………………………………………… 
 

Die aktuellen Portokosten entnehmen Sie bitte unserer Homepage! The current postage costs can be found on our homepage! Alle Angaben in den Aussendungen sind unverbindlich 
und ohne Gewähr. Irrtümer, Druckfehler und Zwischenverkauf ausdrücklich vorbehalten! All information in the advertisement is non-binding and without guarantee. Errors, misprints 

and prior sale expressly reserved! 

Artikelnr. Beschreibung Preis Stück 
    

BLS-RDS-M1 
Berliner S-Bahn BR481/482 Redesign, 2-tlg., m. Antrieb, Licht, NEM658 
Neue Wagennummern: 94 80 0481 452-0 und 94 80 0482 452-1                       NEU! 

€ 259,90 
 

BLS-RDS-M2 
Berliner S-Bahn BR481/482 Redesign, 2-tlg., m. Antrieb, Licht, NEM658 
Neue Wagennummern: 94 80 0481 403-3 und 94 80 0482 403-4                       NEU! 

€ 259,90 
 

BLS-RDS-S1 
Berliner S-Bahn BR481/482 Redesign, 2-tlg., hochwertiges Standmodell 
Neue Wagennummern: 94 80 0481 452-0 und 94 80 0482 452-1                       NEU! 

€ 219,90 
 

BLS-RDS-S2 
Berliner S-Bahn BR481/482 Redesign, 2-tlg., hochwertiges Standmodell 
Neue Wagennummern: 94 80 0481 403-3 und 94 80 0482 403-4                       NEU! 

€ 219,90 
 

BLS-RDS-SET-M Berliner S-Bahn BR481/482 Redesign, 4-tlg. Halbzug, m. Antrieb, Licht, NEM658 NEU! € 490,00  

BLS-RDS-SET-S Berliner S-Bahn BR481/482 Redesign, 4-tlg. Halbzug, hochwertiges Standmodell NEU! € 389,90  

UPG-DIG Upgrade eines Halling Modells mit einem ZIMO-Decoder € 59,00  

UPG-H0M Upgrade eines HALLING-Modells auf H0m € 4,80  
    

VAR-BX1-M Neunteiliger Urbanliner Berlin, Nr. 5001, mit Antrieb und NEM651  NEU! € 316,00  

VAR-BX1-S Neunteiliger Urbanliner Berlin, Nr. 5001, hochwertiges Standmodell  NEU! € 276,00  
    

VAR-B15-D Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 015, Digital mit Antrieb – Statt € 263,80 nur € 259,90  

VAR-B14-M Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 014, mit Antrieb € 204,80  

VAR-BL9-M Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 009, mit Antrieb € 204,80  

VAR-B14-S Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 016, hochwertiges Standmodell € 179,20  

VAR-B15-S Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 015, hochwertiges Standmodell € 179,20  

VAR-B16-S Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 016, hochwertiges Standmodell € 179,20  
    

VAR-LUX-S Urbos 3 Luxemburg, hochwertiges Standmodell – statt für € 276,00 jetzt für kurze Zeit nur € 248,40  

VAR-LUX-M Urbos 3 Luxemburg, Antrieb, Wechsellicht und NEM 652– statt für € 342,40,00 jetzt nur € 308,16  

VAR-LUX-D Urbos 3 Luxemburg, Antrieb, Wechsellicht und Decoder– statt für € 399,20 jetzt nur € 359,28  
    

ULF-WA5-TCH-M Tichy ULF, Typ A Nr. 24, Wien, 5-tlg., mit Antrieb € 249,90  

ULF-WA5-TCH-S Tichy ULF, Typ A Nr. 24, Wien, 5-tlg., hochwertiges Standmodell € 229,90  
    

ULF-WA5-024-M ULF Typ A Nr. 24, Wien, 5-tlg., mit Antrieb € 201,60  

ULF-WA5-024-S ULF Typ A Nr. 24, Wien, 5-tlg., hochwertiges Standmodell € 179,20  

ULF-WA5-043-M ULF Typ A Nr. 43, Wien, 5-tlg., mit Antrieb € 201,60  

ULF-WA5-043-S ULF Typ A Nr. 43, Wien, 5-tlg., hochwertiges Standmodell € 179,20  
    

ULF-APR-M ULF, Type APRIL, Wien, zweiteilig, mit Glockenanker-Antrieb € 169,90  
    

21009 Wien Beiwagen c4, Nr. 1324 € 169,00  

21013 Wien Beiwagen c4, Nr. 1351 € 169,00  

21015 Wien Beiwagen c4, Nr. 1366 € 169,00  

21017 Wien Beiwagen c4, Nr. 1371 € 169,00  
    

24001 E1 Skip-lock Kupplung grau € 9,00  

24002 c4 Skip-lock Kupplung grau € 9,00  

24003 c3 Skip-lock Kupplung, Träger, Hebepunkte, schwarz € 14,00  

24004 c3 Skip-lock Kupplung, Träger, Hebepunkte, grau € 14,00  

24005 M/m/N/n/KSW Skip-lock Kupplung Paar ab 1960 (zwei Griffe) € 14,00  

24007 N Skip-lock Kupplung Paar (Griff unten) € 14,00  

24008 G Skip-lock Kupplung Paar € 14,00  
    

OLD-PL1-M Oldtimer Straßenbahn Pula, Tw 1, rot-weiß, mit Antrieb  € 139,90  

OLD-PL1-S Oldtimer Straßenbahn Pula, Tw 1, rot-weiß, hochwertiges Standmodell  € 94,90  

OLD-PL3-M Oldtimer Straßenbahn Pula, Tw 3, rot-weiß, mit Antrieb  € 139,90  

OLD-PL3-S Oldtimer Straßenbahn Pula, Tw 3, rot-weiß, hochwertiges Standmodell  € 94,90  
    

GOT-SET-M Set Graz Oldtimer Tw 87 und Bw 71B, Magnetkupplung und Antrieb € 234,90  

GOT-TW7-M Graz Triebwagen Nr. 87, grün, geschlossen, mit Antrieb  € 159,90  

GOT-TW7-S Graz Triebwagen Nr. 87, grün, geschlossen, hochwertiges Standmodell € 119,90  

GOT-BWG Graz Oldtimer Beiwagen Nr. 71b, grün € 89,90  
    

DEC-NIE-030 Decals für Zierstreifen, weiß € 16,00  

DEC-STR-WE Decals für Zierstreifen, weiß € 6,40  

DEC-855 Decals für k.k.St.B. Wagen € 8,00  

DEC-BIR Decals "Deutsche Bierwerbung" € 8,00  

mailto:office@halling.at
http://www.halling.at/
https://www.halling.at/documents/Versandkosten-2021.pdf
https://www.halling.at/documents/Versandkosten-2021.pdf

